

06.11.2015

BAUWELT KONGRESS 2015 – Vortrag von Christoph Ingenhoven am 13. November



Datum

06.11.2015

Der diesjährige Bauwelt Kongress findet zum Thema Zukunft Energiewende am 12. und 13. November in Berlin statt. Er fragt „Wie radikal müssen Architektur und Städtebau sich ändern – und was geschieht wirklich?“ Christoph Ingenhoven hält am zweiten Tag des Kongresses einen Vortrag zu nachhaltiger Architektur unter der Überschrift **supergreen®**

Supergreen ist die Kernkompetenz von ingenhoven architects und meint ein umfassendes Konzept von Nachhaltigkeit. Es misst dem Energie- und Ressourcenverbrauch grundsätzliche Bedeutung beim Bauen und Planen sowie für die gesamte Lebensdauer des Gebäudes bei. Gleichzeitig versteht sich das Konzept in seinem Selbstverständnis als im Kern humanistisch, insofern es auf eine Architektur zielt, die grundlegende Bedürfnisse der Menschen erfüllen will.

Angesichts eines Ressourcenverbrauchs durch Gebäude, der in entwickelten Industrienationen wie Deutschland ein Drittel des Gesamtverbrauchs ausmacht, verstehen wir Supergreen als eine Antwort der Architektur auf aktuelle Umweltprobleme.

Der Vortrag findet am Freitag, 13. November um 11.30 im Kino International in Berlin statt. Anmeldung unter <http://kongress.bauwelt.de/anmeldung/>

Photo credits © Erik-Jan Ouwerkerk